La inseguridad es causada por la "estrategia fallida" de gobiernos federal y locales: Gálvez

RUBICELA MORELOS CRUZ

CORRESPONSAL CUERNAVACA, MOR.

La precandidata presidencial de la coalición que conforman PAN, PRD y PRI, Xóchitl Gálvez, consideró que el "problema grave de inseguridad" que se padece en México es consecuencia de la "estrategia fallida" y "abandono" de la administración federal del presidente Andrés Manuel López Obrador y de cada uno de los gobernadores de los estados.

"Le apostó a los abrazos. Es una

estrategia fallida en materia de seguridad, los delincuentes estamos viendo (sic) lo que pasa en Petatlán (Guerrero), lo que pasó en Texcaltitlán, estado de México, y yo creo que no sólo ahí, vengo de Colima y es lo mismo, Tamaulipas es lo mismo", expuso en esta capital.

Sobre el titular del Ejecutivo local, Cuauhtémoc Blanco Bravo, aseguró que a Morelos "le falta gobernador y le sobra futbolista". Sostuvo que la extorsión en el sur del estado es "tremenda, el cobro de piso se ha vuelto ya algo cotidiano aquí en Morelos, la falta de resultados del gobernador... Díganme una obra importante del gobernador, se gasta la lana".

Agregó que Blanco Bravo "tiene cientos de millones de pesos por comprobar en la Auditoría Superior de la Federación, pero como tiene la venia del Presidente, no le hacen absolutamente nada".

Gálvez estuvo ayer al mediodía en un restaurante de Cuernavaca, acompañada por la precandidata a gobernadora del Frente Amplio Morelense, Lucía Meza. Por la tarde, las dos aspirantes encabezaron una caminata por la paz en la cabecera municipal de Cuautla.